

*Ce qui m'a rendue heureuse : ma première limonade, les parties de monopoly, mes premiers dessins, ma première rencontre amoureuse, la découverte de la montagne, Rembrandt, Turner, mes amis, les moments partagés avec les amis, l'allaitement, les chatouilles à mes enfants, ils riaient, ils riaient, faire l'amour avec Anne Laure, mon premier thé à la menthe, les cours de français avec Mme Dussert, tous les moments passés avec Stéphanie, les calins avec mes chats, les moments de grâce dans l'enseignement, quand tu vois les enfants qui dessinent sous tes yeux.*